

Le ministre des chemins de fer et canaux a actuellement à l'étude un projet qui a pour but d'établir une voie électrique sur les treize milles du chemin de fer intercolonial qui relie Darmouth et Windsor Junction, N. E.

Le lord maire de Manchester, l'hon. Robert Gibson dans une lettre au département de l'agriculture, dit : " Les échantillons de sirop et de sucre d'érable, ainsi que de miel, me sont parvenus en bonne condition. J'ai soumis le sirop et le miel à plusieurs gros acheteurs de ce genre de produits ici. Ils semblent satisfaits des échantillons et ont promis d'en référer à leurs agents canadiens. Je serai bien content si cela peut amener des affaires, car plus la mère-patrie pourra faire d'échanges avec ses colonies, le mieux ce sera pour tout le monde.

Les pruneaux de Santa Clara sont rares et il est très difficile de les obtenir, même en payant les gros prix particulièrement pour les 40. Rien que pour les 50, les vendeurs réclament 5½c à 6c. f. o. b.

Un correspondant de San Francisco annonce que les arrivages de saumon en conserve de l'Alaska, du 24 août au 25 octobre se sont élevés à 885,353 caisses. Les arrivages de saumon salé, pour la même période, ont été de 17,747 barils et 4,397 demi-barils des bords de l'Alaska, 250 barils et 25 demi-barils de l'Orégon, et 235 barils des ports de la Californie.

Pour donner une idée de la rareté du maquereau, les arrivages de maquereau d'Irlande à New-York, la semaine dernière, ont été de 270 barils contre 2,600 barils pour la période correspondante de l'an dernier.

Le ministre du commerce a reçu de M. Bourke agent commercial du Canada à Kingston, Jamaïque, un rapport disant qu'il y a là un marché avantageux pour le bois de construction du Canada, et il recommande l'expédition directe à la Jamaïque.

Le compagnie Liebig possède un établissement dans une petite localité de l'Uruguay, appelée Fray Bentos, où on manufacture l'extrait de bœuf. 800 hommes y sont em-

ployés. Depuis le début des opérations, il y a une trentaine d'années, plus de cinq millions de bœufs ont été employés. L'Uruguay fait l'élevage du bétail sur une grande échelle et possède environ 9,000,000 de têtes de bétail dans les régions les plus salubres et les plus favorables à l'élevage.

Les derniers cablegrammes annoncent une plus grande fermeté dans les prix du poivre ; les prix du poivre noir de Singapour pour expédition par vapeur Janvier-Mars ont avancé à 9½c.

La Imperial Life Assurance Co augmente son capital payé (qui est actuellement de \$250,000) à l'aide d'une émission nouvelle de 10 p. c. de son fonds capital, en faveur des actionnaires actuels, à une prime de 25 p. c.

Cette émission portera le montant du capital payé de la compagnie à \$350,000.

Le combine des manufacturiers d'enveloppes est un fait accompli, s'il faut en croire un télégramme de Chicago au "Journal of Commerce". La preuve en est dans le fait que tous les marchands de papeterie et articles de bureau ont été notifiés par lettre circulaire d'une hausse de 25 p. c. sur tous les genres et qualités d'enveloppes.

On dit que le combine contrôle 90 p. c. de la production totale.

M. C. S. Sontum, agent commercial à Christiana, dit que les récoltes ont été mauvaises en Norvège, ce qui a eu pour effet de provoquer l'importation de céréales. Plusieurs cargaisons de blé, de farine, d'avoine roulée, ont été importées. La récolte des pommes a été une ruine presque complète et M. Sontum appelle l'attention des expéditeurs canadiens sur la possibilité d'établir des relations commerciales avec ce pays. Les norvégiens préfèrent les Baldwins de première qualité. Les pommes évaporées trouveraient là-bas une vente facile, les boîtes de 50 livres sont préférées à tout autre système d'emballage.

La production du sucre en Australie est estimée actuellement à 202,000 tonnes, ce qui équivaut à un surplus de 30,000 à 40,000 tonnes pour l'exportation, alors que, les années précédentes, l'Australie était

obligée d'importer du sucre de l'île Maurice.

On annonce plusieurs changements et promotions dans le personnel de la Banque de Montréal.

M. A. Montizambert, gérant de la succursale de Wallaceburg a été promu à la gérance de celle d'Amherst, N. E. ; M. A. J. Dupuis, gérant actuel de la succursale d'Almonte dirigera celle de Wallaceburg ; M. W. B. Graveley, gérant à Calgary devient gérant de la succursale d'Halifax ; M. J. O. Wilgress de la succursale de Montréal succède à M. Graveley comme gérant à Calgary ; M. R. W. Travers d'Amherst succède à M. Dupuis en qualité de gérant à Almonte et M. F. J. Cockburn de Québec va à Deseronto comme faisant fonctions de gérant ; M. F. D. Taylor gérant de l'agence de Deseronto a été nommé assistant inspecteur de la Banque de Montréal, avec quartiers généraux à Montréal.

La base de plusieurs marques américaines de gomme à mâcher est d'origine canadienne. La récolte de la gomme a donné naissance à une nouvelle industrie dans le comté de Victoria. Des hommes des bords du lac Ontario avec un outillage spécial composé de guêtres armées de crochets pour grimper aux arbres, une petite hachette et un sac qui s'attache à un bras, s'occupent de rechercher la gomme sur les arbres.

Ils ont expédié ainsi à un dépôt de Brockville environ 600 livres de gommages qui se vend sur place à raison de \$6 par cent livres.

La récolte des pommes de terre a complètement manqué dans toute la région, écrit-on du Cap Breton. Les quelques cultures qui ont réussi ont donné des pommes de terre bien petites et de médiocre qualité.

M. Robert Scott, exportateur de beurre du Shoal Lake, Manijoba, dont la beurrerie donnera cette année, un rendement de 150,000 livres, a exporté l'an dernier, 250,000 livres de beurre au Japon. Cependant, il ne considère pas le marché japonais comme très avantageux : le marché anglais lui semble encore bien préférable.

On dit que les prix de début pour le riz de Burmah vont être de ls. plus élevés que l'an dernier, bien que la récolte ait été très abondante.